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Résumé

Cette thése porte sur un projet présentant une étude appliquée sur les formes seches par le

procédé de broyage et de tamisage.

La réduction d’un solide en petites particule des systémes pulvérulents pour 1’analyse
granulométrique nécessite un broyage et tamisage. Le broyage est une opération importante en
technologie des poudres ou des progres sont encore possibles. Pour améliorer le fonctionnement
des appareils existants ou concevoir de nouveaux systemes pour mieux connaitre les

phénomenes se produisant dans les chambres de broyage.

Généralement, apres le broyage, une poudre doit subir un tamisage pour séparer les particules

trop grosses des plus fines. Ce calibrage est effectué grace a des tamis.

Eta la fin les résultats sont représentés en pourcentage massique des différent tamis en fonction

de la dimension d’ouverture des tamis.

Mots clés : systéme pulvérulent, granulométrie, tamisage, broyage.
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Abstract

This thesis concerns a project presenting an applied study on dry forms by the process of

grinding and sieving.

The reduction of a solid into small particles of powder systems for particle size analysis requires
grinding and sieving. Grinding is an important operation in powder technology where progress
is still possible. To improve the operation of existing devices or design new systems to better

understand the phenomena occurring in the grinding chambers.

Generally, after grinding, a powder must undergo sieving to separate the overly large particles

from the finer ones. This calibration is carried out using sieves.

And at the end the results are represented in mass percentage of the different sieves according

to the opening size of the sieves.

Keywords: powder system, particle size, sieving, grinding.
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